

ist das Vereinsheim des Obst- und Gartenbauvereins Iggingen.



Entstanden aus der Idee, eine Grill- und Schutzhütte zu erstellen. Durch den enormen Einsatz von Mitgliedern und Freunden ist es zu einem stattlichen Vereinsheim erwachsen, das für Vorträge und Veranstaltungen des O&G geeignet ist.

Der Gesellschaftsraum kann 40 bis 50 Personen fassen. Es gibt 2 Toiletten und eine kleine Küche.



Der Ausblick auf Heubach und seinen Rosenstein ist frei und abends beleuchtet ein herrlicher Anblick.

Für Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins Iggingen e.V. ist es auch für private Gesellschaftsereignisse tageweise zu mieten, wodurch das Obsthäusle auch getragen werden kann.

Jedes Jahr zum Vatertag wird hier mit Schweinehals, Würsten, Kaffee und Kuchen und reichlich zu Trinken das Obsthäusle für Jedermann zugänglich. An diesem Tag ist es ideal als Wanderziel für alle Frischluft-Anhänger. Auch bei schlechtem Wetter bietet dieser Platz Schutz und Gemütlichkeit.



Diese Ansicht ist ein attraktives Aussenbereich, der ein angenehmes Plätzchen für einen gemütlichen Aufenthalt bietet.